

Veranstalter
Messe Wieselburg GmbH
Volksfestplatz 3, 3250 Wieselburg, Österreich
Tel: +43 (0) 7416/502 -0
E-Mail: info@messewieselburg.at
Web: www.messewieselburg.at

Pressekontakt
Nadine Bammer, MSc,
MBA
Marketing
Tel: +43 (0) 7416/502 -21
E-Mail: marketing@messewieselburg.at
Web: www.messewieselburg.at

Wieselburg, am 14. November 2022

BIO ÖSTERREICH - gelungener Neustart nach 2 Jahren Unterbrechung

Nach 2 Jahren Unterbrechung ging am 12. und 13. November im Messegelände Wieselburg die 6. Ausgabe der Spezialmesse **BIO ÖSTERREICH** über die Bühne.

„Wir sind stolz, dass wir die Spezialmesse für biologische Produkte und Nachhaltigkeit nach der Unterbrechung und in einer doch herausfordernden wirtschaftlichen Situation wieder durchführen konnten. Damit ist der Neustart erfolgreich gelungen und es wurde eine gute Basis gelegt, um das „Vor-Corona-Niveau“ möglichst schnell wieder zu erreichen oder zu übertreffen,“ meinte ein zufriedener Messegeschäftsführer Werner Roher nach Messeende.

Mit rund 120 Aussteller•innen aus den Bereichen Bio-Lebensmittel, Bio-Produktion und rund um das Thema Nachhaltigkeit und mehr als 5.500 Besucher•innen bildet die **BIO ÖSTERREICH** die ideale Informationsplattform für die Bioszene. Die **BIO ÖSTERREICH** fand erstmals 2015 in Wieselburg statt und ist nach wie vor Österreichs einzige Fachmesse für diesen Bereich. Schon das Eröffnungsevent mit LH-Stv. Stephan Pernkopf, Food-Trend-Expertin Hanni Rützler und Sonnentorgründer Johannes Gutmann und die vielen folgenden Diskussionen, Vorträge und Begleitprogramme verdeutlichten die Aktualität und Brisanz des gesamten Themenbereiches. Auch wenn „BIO“ in Österreich längst in breiten Schichten der Bevölkerung angekommen ist, zeigte sich ganz klar, dass noch einschneidende Veränderungen in Richtung der bewussten Lebensführung auf uns warten. Die **BIO ÖSTERREICH** leistet dazu einen wesentlichen Beitrag zur Bewusstseinsbildung und macht insgesamt Werbung für einen nachhaltigen Lebensstil.

Gutes Feedback gab es für die **BIO ÖSTERREICH** auch von einem Großteil der Aussteller•innen, sodass einer erfolgreichen Fortsetzung nichts im Wege steht.

Diese Bewusstseinsänderung spiegelte sich auch sehr deutlich in den prämierten Produkten um das Bio-Produkt des Jahres 2023. Diese Auszeichnung wurde im Rahmen der Eröffnungsfeier von LH-Stv. Stephan Pernkopf, den BIO AUSTRIA Obleuten Gertraud Grabmann (Obfrau BIO AUSTRIA) und Otto Gasselich (Obmann BIO AUSTRIA NÖ und Wien) sowie Biorama-Herausgeber und Juryvorsitzender Thomas Weber den Gewinner•innen überreicht:

- Kategorie „Farm & Craft – Niederösterreich“: Frischer Bio Sauerteig-Pizzateig mit Ur-Dinkel und Einkorn von Kornelia Urkorn GmbH, Sollenau
- Kategorie „Beverages – Getränke und Drinks“: TONIC WATER Lavendel von Echt vom Land, Mank
- Kategorie „BIO AUSTRIA“: DA`BIOLUPI – Der 1. BIO AUSTRIA Lupinenkaffee von Dunkelsteiner Rösthäuser, Hafnerbach
- Kategorie „BIO AUSTRIA“: BIO vom BERG Bio-Vinschgerlaib, Bäckerei Therese Mölk, Völs
- Kategorie „Garten – Alles für den Bio-Garten“: Herbios-Vertikalbeet Natur von Herbios Vertikalgarten GmbH, Maria Anzbach
- Kategorie „Retail & Big Brand“: Bio-Kichererbsen im Glas von Zurück zum Ursprung, Wien
- Kategorie „Farm & Craft“: Bio Kürbiskern Shoyu von LUVI Fermente KG, Lenzing
- Kategorie „Wiener Bio-Produkt des Jahres“: Wiener Bezirksoxymel Verkostungsbox – 24 Sorten von Wiener Bezirksmolkerei, Wien

Gleiches gilt für die Sieger•innen der Bio-Gastro-Trophy, die jährlich von BIO AUSTRIA ausgezeichnet werden. 2022 wurden folgende Gewinner•innen geehrt:

- Kategorie Gold-Partner: Boutiquehotel Stadthalle
- Kategorie Silber-Partner: neunerhaus Café
- Kategorie Bronze-Partner: Mangolds Graz
- Sonderpreis „Besonderes Engagement“: Lumberjack Bio-Bergrestaurant & Food-Hall

Die Bioszene bleibt jedenfalls spannend. Dies gilt auch für die Weiterentwicklung der **BIO ÖSTERREICH**. Messedirektor Werner Roher: „Auch wenn mit der Messe erfolgreiche Aufbauarbeit geleistet wurde, müssen wir die weiteren Entwicklungen genau hinterfragen und wenn nötig die eine oder andere Veränderung im Gesamtkonzept vornehmen.“

Mit der **BIO ÖSTERREICH** schließt in Wieselburg das Messejahr, welches insgesamt von vielen Veränderungen und Neuerungen geprägt war. Insgesamt konnte man einen ersten Schritt zurück zur „Normalität“ verzeichnen und man ist zuversichtlich schon kommendes Jahr an die sehr erfolgreiche Phase vor Corona anschließen zu können.

Mit Konzerten des Amstettner Symphonie Orchesters (4. Dezember 2022), 4 Voices of Musical Christmas (16. Dezember) und der volkstümlichen Star-Weihnacht (18. Dezember) kann man im Messegelände Wieselburg noch einige musikalische und kulturelle Veranstaltungen erleben. Das Messejahr 2023 startet mit der AB HOF – Spezialmesse für bäuerliche Direktvermarktung von 3. bis 6. März 2023.

„Wir schaffen Begegnung“ heißt es also auch für die Zukunft!